
 

 

 

 

コロナウイルスが収束どころか再拡大の状況となりつつある昨今、 

用心に越したことはありませんが、ついに出席者が僅か 5名となる淋しい例会となりました。 

まもなく初段位認定審査会を控えるつねさんと

どりさん。 

どりさんはやむを得ない所用があり欠席されま

したが、つねさんが出席されたのでﾁｮｰ特別な個

人指導の例会と化しました。 

G10 さん、タガさん、KAZI さんが注視する中、

ひと頃あった迷う動作も今はなくなり、自宅でかな

り練習した成果なのか、流れるような行程に安心

してみていられる様になりました。 

ただひとつ残る課題として、打ち終わった後の

片づけ作業の時間短縮・効率化があり、KAZI さん

にみっちり指導していただきました。 

 

24日(土)には、超多忙のコジコジさんと G10さ

んの審査員目線での細部の詰めの指導を受けな

がら、つねさんとどりさんが認定審査会の最終練

習を行いました。結果として、二人とも不安が合

格確信になったと思います。 

地図ちゃんも心配して駆けつけてくれましたが、

２人の上達振りに安心したせいか、只々じーっとみ

つめていました。 

規定の時間も余裕をもってクリアしているし、あ

とは本番で落ち着いて打てれば自ずと結果はつい

てくると思います。二人とも良く頑張りました。 

 

25 日(日)認定審査会当日、新型コロナウイル

スの影響で、関係者以外は会場に入れないという、

今までにない異様な雰囲気だったようですが、夕

方には２人から見事合格の連絡の一報が入りまし

た。 

思っていたよりは楽しく審査を受けられたとの

こと。 

恐れ入りました。 

二人とも合格おめでとうございます！ 

勝利の美酒を安心して飲めるのはいつのことに

なるのやら…。（Photo、文：tanbo、編集：おが G） 
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